

India inauguró tren exclusivo para mujeres

Los hombres no suben

◆ **EFE**
Calcuta, India

Miles de mujeres de la India podrán viajar más seguras en el tren.

Desde ayer funciona un ferrocarril exclusivo para ellas que conecta dos ciudades dos veces al día en las horas pico.

Las autoridades tuvieron que poner a funcionar este servicio debido a los peligros que enfrentaban al viajar revueltas con hombres.

En su primer viaje, todos los vagones iban adornados con muchas flores.

Otros países, entre ellos México, ha puesto transporte público (buses) solo para mujeres.



Las mujeres podrán ir más tranquilas en el viaje. /EFE

